



Más de 26.000 estudiantes, llamados a votar para elegir a sus representantes

La Universidad de Salamanca celebra hoy elecciones al Claustro Universitario, Consejos de Departamento y Juntas de Facultad. Las votaciones para representantes de los estudiantes de grado se llevarán a cabo a lo largo del día, en período lectivo, en las propias facultades y centros, de acuerdo a los horarios establecidos en cada uno. Por su parte, los estudiantes de máster y doctorado podrán votar de 10 a 13 horas en el Aula Dorado Montero del Edificio Histórico. En total, 26.140 estudiantes están llamados a las urnas en esta jornada. De los 300 miembros del Claustro, 80 son alumnos.